
会 議 録

第８回定例会

開会 平成２１年７月２８日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年７月２８日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２１年７月２８日 午後４時２０分

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 村澤 普恵

委 員 西池 氏裕

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 只安 慶勝

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

コンプライアンス推進室長 西浦 宏明

学 校 政 策 課 長 白井 俊

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

体育健康課健康教育監 丹羽 敦子

文化の森振興総局部長 矢野 隆史

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（７月１０日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第２１号、議案第２５号、報告事項１を非公開として差し支えないか

を各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《議案第２２号 平成２２年度徳島県立中学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 実施校、募集定員、昨年度との変更点等を説明する。

これについては、山田委員から「選抜結果の通知日」について質疑、

委員長から「昨年度との変更点、選抜要項の配布先」について質疑があった

後、

委員長 議案第２２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第２３号 平成２２年度徳島県公立高等学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 選抜要項の概要、昨年度との変更点等を説明する。

これについては、委員長から「各校に対し、高校入試の事務について万全

の注意を払って実施するよう指導してほしい」旨の発言があった後、

委員長 議案第２３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２３号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《報告事項２ 平成２２年度徳島県公立高等学校入学者選抜前期選抜実施要領一覧につい

て》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 実施校数、募集割合、選抜資料選択状況等を報告する｡

これについては、佐藤委員から「後期選抜の成績の情報開示」について質

疑があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。

《報告事項３ 「公立高校入試制度の見直し」に係るパブリックコメント実施結果につい

て》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 実施結果、県の考え等を報告する｡

これについては、委員長から「パブリックコメントの意見を参考に、高校

入試の詳細について教育委員も検討を進めたい」旨の発言、

西池委員から「インフルエンザが流行した場合の対応について、あらかじめ

決めておく必要があるのでないか」旨の発言があった後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる。

《議案第２４号 平成２２年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 実施校、出願資格等を説明する。

これについては、委員長から「選抜試験以降の受け入れの有無、公立高校

への特別支援学級設置要望に対する考え」について質疑、

山田委員から「特別支援学校における選抜の方法」について質疑があった後、

委員長 議案第２４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項４ 平成２２年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜実施要領一覧につ

いて》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 募集定員、出願資格等を報告する｡

これについては、委員長から「説明会の実施方法」について質疑、

山田委員から「新設される池田支援学校美馬分校の検査内容」について質疑

があった後、
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委員長 報告事項４を了承する旨を告げる。

《報告事項５ 新型インフルエンザに対する対応等について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長、体育健康課健康教育監 発生事案への対応結果と今後の対応等を報告する｡

これについては、村澤委員から「感染ルートの特定の可否」について質疑、

今後の対応について、村澤委員から「相談体制」について質疑、

委員長から「医療機関受診方法の周知」について質疑、

山田委員から「感染者が出た場合の県教委の対応」について質疑、

西池委員から「入試等の対応についてマニュアル化が必要でないか」旨の発

言、

事務局から「発生状況、変異の状況等にあわせて対応したい」旨の発言があ

った後、

委員長 報告事項５を了承する旨を告げる。

＜小 休＞

［非公開］

《議案第２５号 徳島県立二十一世紀館協議会委員の任免について》

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について》

《議案第２１号 徳島県教育委員会委員長の選出について》

《議案第２６号 徳島県教育委員会委員長職務代理者の指定について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時２０分


